
   

 

 

 

 

☆４・５・6年 情報モラルについての出前授業  【6月14日】 
６月１４日(水)5 限目に，４・５・６年生は鈴鹿市教育委員会事務局教育支援課の佐野川先生による「情

報モラルについての出前授業」を受けました。この学習のねらいは「インターネットトラブルに巻き込ま

れないようにするために，自分にできることを考える」ことです。DVD教材「うまく伝わったかな」を視

聴して，「どうして仲が悪くなってしまったのか」についてまず考えました。子どもたちからは「いかりのスタン

プを送り過ぎたから」「強いアイテムを使って勝ったから」「理由が分からないままどんどんスタンプを送ら

れたから」といった考えが出されました。佐野川先生からは「一番の原因は２人が送ったスタンプ。スタンプ

だけでは相手に気持ちは伝わらない。」「インターネットは相手の顔が分からない。インターネットを使ったコ

ミュニケーションはいいところもあれば悪いところもある。」といったお話のあと，「自分の気持ちが伝わるの

なら，何を書き込んでもよいのか？」と尋ねられました。子どもたちからは，よくない理由がいくつか出されま

した。次に，SNS の掲示板に嘘の書き込みをした話「SNSへの書き込みの影響」という動画を見ました。講

師の先生からは「どうして大変なことになってしまったのだろうか。」「データを消したら，大丈夫？」(インター

ネットの記録は消すことができない)，「名前がばれなければセーフ？」といった投げかけのあと，「普段の生

活とインターネットで，してはいけないことは同じ。相手が嫌がることはしない。」と教えて頂きました。そして， 

「本当に伝えたいことは，直接あって顔を見て伝えよう。」 

「普段の生活と同じで相手の気持ちに立って考えよう。」  

「悪口を書いたり，個人情報を入れたりすると相手や自分がどういうことになるか考えよう」 

といったことも話して頂きました。講師の先生から【保護者の皆様へ】として， 

・ 子どもと同じアプリを使って，危険性を十分知った上で使わせてほしい。 

・ どれだけのトラブルが起こっているのかを子どもに知らせてから使用させてほしい。 

と話がありました。また，７月１９日(水)１学期の学級懇談会の日の１３時３０分から，PTA 教養部による家庭

教育学級「子育ての充実のために」（講師 鈴鹿市教育委員会事務局教育支援課 橋本先生）を企画して

頂いています。ネットトラブルの話を交えて，親子関係の中で気持ちが充実されることが大切といった話をし

て頂く予定です。各学級でも ICT 支援員の小坂さんと共に，発達段階に応じたネットモラルの学習を進め

ています。「家庭学習強化週間」(6/15～6/21)に取り組んで頂いていたこの機会に，ネットモラルについ

て，ご家庭でお話して頂けると幸いです。 

☆家庭学習強化週間の取組・・ありがとうございました！  
鈴峰中学校区５校では，毎年子どもたちの学力の定着を図るために，保護者の皆様にご協力頂きなが

ら「家庭学習強化週間」の取組を進めてきました。全国と比較して，校区の子どもたちは総じて，学習時間

が短くてタブレットやゲームなどのスクリーンタイムが長いという傾向があり，これまで，学校運営協議会に

おいても，話題として取り上げてきました。 

6/21(水)で，１学期の「家庭学習強化週

間」の取組は終了となりますが，１週間のうちに

身に着いた「決まった時間に学習すること」 

「読書習慣」といった良い習慣を，夏休みにもぜひ継続できますようお話して頂けたらと思います。 

雨天続きで，外で遊べない日に「家庭学習強化週間」で読んでいた本を手にとれますように・・。 

学年 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 

４月貸出冊数 １１８ １１９ １１２ ３０ １４ ５５ 

R4多読個人記録 132 84 85 77 89 93 
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☆第２回学校運営協議会を開催しました。   【６月２０日】  
６月２０日(火)に第２回学校運営協議会を開催し，「危機管理マニュアル」などの確認のあと，子ども

たちが実際に学習している様子を参観して頂き，意見交換を行いました。１・２年生は体育館での合同体

育，３年生は社会，４年生は書写，５年生は音楽，６年生は算数の授業でした。参観頂いた委員の皆様か

らは「一人ひとりに目がいき届いている」「発言しやすい雰囲気の学級が多い」などの感想の他に，「学

校運営協議会として，何か手伝えることはないか」「子どものために役立てることはないか」といったご意

見を頂きました。ありがとうございました。第３回は８月３日，職員との意見交換を行って頂く予定です。 

☆１学期の学習・・ラストスパート中！          
〇 ４年生 「大正琴」にチャレンジ！ ４年生は，６月１４日(水)をスタートして，1６・  

21・2８・30・7/5の計６回，講師の中川万寿美さんに音楽室にて「大正琴」を教え 

て頂いています。全校の前で，発表するチャンスまで・・しっかり練習に励みます・・。 
〇 2年生 「町探検」に行ってきました！   ２年生は，６月２１日(火)の３・４限目に，西庄内の南畑公民館 

と興隆禅寺に「町探検」に出かけまし

た。古川自治会長，林さんにお世話に

なり，地域のことなどを教えて頂きまし

た。ありがとうございました。 

 

〇 JA圃場の体験学習について 

１・2 年生で６月１６日(金)の２限目にサツマイモの苗植え体

験をさせて頂きました。来週には，４月２４日に１～４年生が植

えた「プレミアムスイート」のトウモロコシを収穫させて頂きま

す。JA鈴鹿庄内支店の皆様，いつもありがとうございます。 

 

☆お願いとお知らせ 

【水泳の授業について】  

６月１６日(金)の１・2限目の３・４年生をスタートに，数年ぶりに「水泳」の授業を再開しま

した。現在のところ，３・４年生が２回，５・６年生が１回の実施となっています。水泳の授業で

は，水から上がった時に寒くないように気温が水温よりも 2.5度以上高くない時には実施し

ていません。これからは晴天の日が続くと，朝方は曇っていても授業の頃には気温が上がっ

て来て実施できることもあります。「水泳」の時間割がある日には，水泳の用意とプールカードを持たせるようにして

ください。よろしくお願いします。 ※ ７月７日(金)３・４限目に，５・6年生は「着衣水泳」の実地訓練を行います。 

【サル対策と登下校について】 

  学校だより第１０号でお伝えしたように，児童の登校時間帯にもサルが出没することが多くなってきました。庄内地

区市民センターさんよりご厚意で，サルの嫌がる無毒の匂い袋を１０袋頂いてプールフェンスに取り付けたり，朝から

サルを見かけると職員で分担して見回りをしたりしているところです。お陰様で今のところ，児童への危害はありませ

んが，プールの水の管理や登下校の安全の確保の面で引き続き注意が必要と感じています。 

そこで，保護者の皆様にお願いがあります。朝の登校では，安心・安全ボランティアさんにご協力頂いて，万が一

に備えて，できるだけ子どもたちの列が長くならないように声かけをして頂いています。集合時刻に間に合わない場

合はできるだけ，集合場所へのご連絡頂きますよう，よろしくお願いします。また，出勤時などに，サルを見かけたり，

怪我など・・子どもたちの心配な様子を見かけたりされた時には，できるだけ早く対応するために，学校までご一報

いただけると大変助かります。子どもたちがまとまって安全に登下校できるように，引き続き取り組んでいきますの

で，お気づきのことがありましたら，教えてください。よろしくお願いします。 

 


